

„Filmknack“

Jugendfilmarbeit zwischen Alltag und Filmfest

Wir, der Verein SEHquenz e.V. für kommunale Filmarbeit (PROVINZIALE – Filmfest Eberswalde), haben mit der Unterstützung der Ostdeutschen Sparkassenstiftung und der Sparkasse Barnim ein neues Projekt namens „**Filmknack**“ – Jugendfilmarbeit zwischen Alltag und Filmfest ins Leben gerufen.

Mit unserer Projektarbeit möchten wir junge Menschen zwischen 14 – 18 Jahren motivieren, Miniaturfilme zu produzieren, die die Möglichkeiten der digitalen Plattformen nutzen, allerdings einen Bezug zum eigenen Raum und zu eigenen Erfahrung in diesem Raum herstellen.

Ausgewählte Filme, die bis zum 31. August 2023 entstehen, werden dann bei der **20. PROVINZIALE – Filmfest Eberswalde** gezeigt und vorgestellt. Dazu laden wir die Filmemacher ein und präsentieren gemeinsam ihren Film.

Wir möchten das Projekt den jungen Menschen persönlich vorstellen, ihnen von der PROVINZIALE – Filmfest Eberswalde erzählen und im Vorfeld entstandene Beispielfilme zeigen. Die Form dieser Vorstellung ist durch uns flexibel gestaltbar, sie kann im Schulalltag z.B. im Unterricht erfolgen, aber es sind auch andere Formate für ein Zusammenkommen möglich.

Wir würden uns über ihr Interesse und die Ermöglichung freuen. Sollten Sie noch weitere Fragen zum Projekt und unserer Arbeit haben, melden Sie sich per sms, Anruf oder Email bei mir.

Mein Name ist Sascha Leeske vom SEHquenz e.V. – PROVINZIALE – Filmfest Eberswalde

SEHquenz e.V.
Sascha Leeske
Eisenbahnstraße 5
16225 Eberswalde

Mail: saschaleeske@filmfest-eberswalde.de

Telefon: 0178 – 89 00 602